
                                      VALMIR DIONIZIO – SARGENTO VALMIR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE DE SE 
PROCEDER A COLETA DE LIXO NO 
RESIDENCIAL PARQUE BAMBU 
 

Considerando que fui procurado por munícipes 

reclamando e reivindicando quanto a possibilidade de se proceder a coleta de lixo no 

residencial Parque Bambu; 

 

Considerando o pedido do Munícipe André Mello 
recebido via e-mail: "Construi recentemente uma casa no residencial Parque Bambu (ao lado 

do Jd Canadá), e eu juntamente com os poucos moradores que ali tem suas casas, estamos 

enfrentando um grave problema referente a coleta de lixo. Gostaria de saber se a 

possibilidade dos coletores estar passando pelo menos nas vias principais do bairro, ou 

teremos que colocar nosso lixo no Jd Canadá. Abraços."; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, após consulta à 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações:  
 

a - Existe a possibilidade de atender o pedido de 

munícipes com relação a coleta do lixo no residencial 

Parque Bambu? Se positivo, qual a previsão para que isso 

ocorra? 
 

b  -  Se negativo, justificar. 

SALA DAS SESSÕES, em 26 de maio de 2014. 

 
VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

Vereador – PSC. 

O Ser Humano em primeiro lugar. 
 


